

Bendición e inauguración del nuevo Restaurant Mediterráneo, en el Grao

Anteayer, a las ocho de la tarde se celebró el acto de bendición e inauguración del nuevo Restaurant Mediterráneo, situado en el Paseo de Buenavista del Grao, con una espléndida instalación.

De nueva construcción y decoración estupenda, el Restaurant Mediterráneo está dotado de un amplísimo y moderno comedor, en el que no se ha regateado nada para que sus instalaciones ofrezcan al cliente, toda esa serie de mobiliario moderno, cómodo, funcional, que indudablemente es un aliciente más que añadir al de la espléndida cocina, de acuerdo con el mas exigente gusto.

Además el comedor, profusamente iluminado, ofrece una perspectiva cara al mar, verdaderamente sorprendente, con un ventanal amplísimo que contribuye a hacer que la estancia en el comedor, resulte agradable desde cualquier punto.

Todavia no se hallan terminadas las habitaciones que forman parte de la industria, y es de esperar que antes del próximo verano, la instalación quedará completa con la inauguración de estas cincuenta habitaciones, la mayoría de las cuales estarán dotadas de cuarto de baño y azoc, de acuerdo con la más moderna técnica.

Por otra parte, consideremos que forma también parte del Restaurant una pequeña barra, en la que se sirve todo cuanto pueda apetecer a la clientela.

Los pisos de mosaico en tonos acogedores, hacen de la instalación un complejo de indudable interés en todos los aspectos.

Al acto de inauguración asistieron el Comandante de Marina, don José Luis Rodríguez; Delegado Provincial de Información y Turismo, D. Luis Algar; Jefe de la Inspección de Trabajo, D. Manuel Cerdá; Secretario de la Delegación de Trabajo, D. Ricardo Llerena; Teniente de Alcalde del Distrito 6º, D. Manuel Albiol; Jefe Local del Movimiento del Distrito, D. R. Crigo Segura, y otras autoridades y representaciones, así como numerosos invitados; amigos, quienes fueron recibidos por el proprie-

tario, D. Juan Bautista Fortanet Ribera, a quien acompañaba don Manuel Cumbo Mir, explicando a las autoridades e invitados el proceso de construcción de la nueva industria.

El Párroco del Grao, Rvdo. don Francisco Martí Jasulla, bendijo las instalaciones y a continuación el Sr. Fortanet Ribera, agradeció a todos los presentes, autoridades e invitados, su presencia en este acto; a continuación el Sr. Fortanet obsequió espléndidamente a sus numerosos invitados.

Felicitamos al propietario del nuevo Restaurante, al que deseamos el mayor de los éxitos por la espléndida instalación con que ha dotado a nuestra zona turística, avalado por la magnificencia de la referida instalación.

p
v
r
t
a
g
d

m
b
e
s
se
go
ll
n
la
ga
lo
re
de
Si
go
en
lo
Se
di
ne
ta
1
tit
aú
he
ba
sig
sp
ras

V

SALVAT

**Situados
de Onda
y en A**

**Gran surtido en
Páimeras, Eucaliptos
Autorizado para**

Para pedidos en Castellón